

Visite de la Basilique de St Denis

Mardi 6 novembre-14h

Nous avons le plaisir de vous proposer une visite le mardi 6 novembre 2018, sous la conduite de Mickaël Wyss, archéologue municipal.

La visite débutera par la description des portails occidentaux, ce qui permettra aux retardataires de recoller au groupe, puis à l'intérieur de la nef par les gisants royaux, le portail des Valois côté nord, pour visiter dans le jardin le stockage des blocs démontés de la flèche dont le remontage est prévu. Ces travaux pourraient durer dix ans et seraient entièrement financés par les visites de chantier, (sur le modèle de la reconstruction du Château de Guédelon *). Retour à l'intérieur de l'abbaye dans la crypte carolingienne et romane où vous verrez des restes de peintures murales.

Cette visite est payante, nous vous demanderons **10 € en monnaie** par personne (l'appoint serait bien apprécié !). Pour vous rendre à la Cathédrale, empruntez la ligne de métro n° 13 Chatillon-St-Denis Université et descendre à la station Basilique de St-Denis-Hôtel de Ville. Il est déconseillé de s'y rendre en voiture. **Le rendez-vous est fixé à 14h, devant la façade occidentale de la Basilique.**

Dans le cas où la demande serait importante, nous envisageons de constituer deux groupes qui se succéderont dans l'espace, le premier guidé par l'archéologue, le deuxième par Annie Blanc très familière de ce monument. Les derniers arrivés seront les derniers servis.

Les inscriptions sont à prendre auprès de Philippe Blanc (philippe.blanc@upmc.fr ou philippe.blanc64@sfr.fr)

* <https://fr.wikipedia.org/wiki/Gu%C3%A9delon>